

## Revêtir, Laisser et Faire

*« Revêtez-vous donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, d'entraînes de miséricorde, de bonté, d'humilité, de douceur, de longanimité, vous supportant l'un l'autre, et vous pardonnant les uns aux autres... Et que la paix du Christ préside dans vos cœurs... Que la parole du Christ habite en vous richement en toute sagesse... Et quelque chose que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père » (Colossiens 3:12-17).*

Lorsque Paul écrit aux Galates au sujet du fruit de l'Esprit dans Galates chapitre 5, il souligne ce que le Saint-Esprit cherche constamment à produire dans nos vies. « Mais le fruit de l'Esprit, est l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur, la tempérance » (vv.22-23). Dans notre passage d'aujourd'hui, Paul se concentre sur ce que nous devrions « revêtir », ce que nous devrions « laisser » et comment nous devrions « faire » les choses. Il met l'accent sur nos responsabilités. Je pense que ses paroles sont très utiles pour commencer chaque nouvelle journée. Tout comme nous commençons chaque matin en nous habillant et en nous préparant à ce qui nous attend dans le cours ordinaire de la vie, nous devrions aborder chaque journée spirituellement.

L'apôtre se préoccupe de notre responsabilité d'exprimer notre vie en Christ à travers la réalité de la vie quotidienne. Et il commence par qui nous sommes : « Ainsi, nous sommes des élus de Dieu, saints et bien-aimés » (v.12). Dieu nous a choisis, nous a sanctifiés et nous a aimés. Une nouvelle compréhension quotidienne de l'amour et de la grâce de Dieu par le Seigneur Jésus Christ éveille nos cœurs et nos esprits à vouloir et à nous préparer à vivre pour Lui. Les gens commencent souvent la journée en se regardant dans le miroir pour être heureux de leur apparence. Nous nous regardons dans le miroir de la Parole de Dieu pour voir ce qu'Il voit. Cela commence par la façon dont Il nous voit en Christ.

Paul écrit sur ce que nous devons « revêtir » : la miséricorde, la bonté, l'humilité, la douceur, la longanimité, la patience et le pardon, en se rappelant comment Christ nous a pardonné, puis par-dessus tout, l'amour qui nous lie ensemble maintenant et qui devrait nous caractériser en tant que disciples de Christ (vv.12-14). Nous entendons beaucoup aujourd'hui dans le monde de la mode parler de couches et de couleurs de vêtements.

Paul décrit les couches harmonieuses et les couleurs brillantes des vêtements spirituels que nous devrions « revêtir » pour refléter notre Sauveur. Cette liste me rappelle une version spirituelle de la tunique multicolore de Joseph qui témoignait quotidiennement du fait que son père l'aimait.

Après avoir parlé de se revêtir activement ces beaux traits, l'apôtre parle de laisser « la paix de Dieu présider dans vos cœurs », en assurant l'unité et en exprimant la reconnaissance. Puis, de laisser « la parole du Christ habiter en vous richement en toute sagesse » (v.16) pour nous enseigner et nous corriger et remplir nos cœurs de louanges. « Laisser » signifie s'assurer que rien dans nos vies ne nous empêche de vivre la paix de Dieu et d'être obéissants à la parole du Christ.

Tout cela nous prépare à honorer notre Sauveur dans tout ce que nous disons et faisons avec un cœur rempli de grâce et de reconnaissance : « Et quelque chose que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père » (v.17).

**Gordon D Kell**